



La Coupe du Monde de Football est l'un des événements sportifs les plus populaires au monde. Chaque quatre ans, des millions de fans de football du monde entier se rassemblent pour suivre les meilleures équipes nationales de football s'affronter pour le titre de Champion du Monde.

L'histoire de la Coupe du Monde de Football est longue et riche, et il y a beaucoup de choses que les fans de football ne savent peut-être pas sur cet événement magnifique. L'histoire de la Coupe du monde de football est un récit passionnant qui a commencé en 1930. La compétition a été créée par Jules Rimet, président de la FIFA, et a été organisée pour la première fois au Uruguay. Depuis, elle a lieu tous les quatre ans, à l'exception de la période de la Seconde Guerre mondiale. [237 actu cameroun](#) est l'une des sources d'informations fiables pour s'informer sur le sujet de la coupe du monde.

Il est par exemple précisé dans cette source que la Coupe du monde de football est la plus grande compétition sportive au monde, avec plus de 200 millions de téléspectateurs à chaque édition. Les dieux du football, comme Pelé, Diego Maradona et Lionel Messi, sont devenus des légendes grâce à ce tournoi. Si vous êtes un fan de football, voici 15 faits intéressants que vous devez connaître sur l'histoire de la Coupe du monde :

1. La coupe du monde a été créée par Jules Rimet, qui était le président de la Fédération

Internationale de Football Association (FIFA) de 1921 à 1954.

2. La première Coupe du monde a eu lieu du 13 juillet au 30 juillet 1930 au Uruguay. Elle était initialement prévue pour se dérouler en Argentine, mais le pays a refusé d'accueillir la compétition à cause des coûts élevés.

3. L'Uruguay a également eu l'honneur de remporter la première Coupe du Monde à domicile, battant l'Argentine 4-2 en finale.

4. La Coupe du Monde de Football a lieu tous les quatre ans, sauf en 1942 et 1946 en raison de la Seconde Guerre mondiale.

5. La Coupe du Monde de Football de 1954 a été marquée par le but de la victoire de la « Maradona du siècle », Helmut Rahn, en Allemagne de l'Ouest 3-2 en finale contre l' Hungary.

6. L'équipe brésilienne de football est la seule équipe à avoir participé à toutes les Coupes du Monde de Football, remportant un record de cinq titres.

7. En 1970, la Coupe du Monde de Football a été marquée par le but de la victoire épique de Pelé en demi-finale, permettant au Brésil de battre l'Uruguay 3-1.

8. La Coupe du Monde de Football de 1974 a été la première à être diffusée à la télévision en couleur.

9. Il n'y avait que 13 équipes lors de la première Coupe du monde. L'Uruguay, le Japon, la Bolivie, la Roumanie, le Chili, l'Espagne, la Suisse, les États-Unis, le Brésil, l'Argentine, le Paraguay, l'Uruguay et le Peru.

10. En 1954, la coupe du monde a été tenue en Suisse. Ce fut la première fois que la coupe du monde a eu lieu en Europe.

L'Afrique et la coupe du monde de football

Le site d'information en ligne [L'ouverture sur le Cameroun](#) nous apprend que l'Afrique a été représentée à la coupe du monde de football pour la première fois en 1930. Depuis, les équipes africaines ont participé à toutes les éditions de la coupe du monde. L'équipe de Cameroun a été la première équipe africaine à se qualifier pour les quarts de finale de la coupe du monde en 1990. L'équipe du Maroc a été la première équipe africaine à se qualifier pour les demi-finales de la coupe du monde en 2022 au Qatar. L'Afrique du Sud a été le premier pays africain à accueillir la Coupe du Monde en 2010. Aucune équipe africaine n'a encore remporté la Coupe